



ショートコメント

★★★★

Data 2021-150

監督：スティーヴン・チョボスキー
 出演：ベン・ブラット/ジュリアン・ムーア/ケイトリン・デヴァー/エイミー・アダムス/ダニー・ピノ/アマンダ・ラ・ステンバーグ/コルトン・ライアン

ディア・エヴァン・ハンセン

2021年/アメリカ映画
配給：東宝東和/138分

2021 (令和3) 年 11 月 27 日 鑑賞

TOHO シネマズ西宮 OS

👁️👁️ みどころ

ブロードウェイの人気ミュージカルが映画に！タイトルは、主人公がセラピーのために自分自身に書いた手紙。“絶対ヒミツ”の内容が同級生の自殺の中で公にされると・・・？

私の中高生時代の日活青春映画も青春歌謡も、とにかく若く元気があった。しかし、SNSが発達した今、米国の高校生の悩みは？

『ウエスト・サイド・ストーリー』は2つの抗争団の中で生まれた純愛が悲劇を生んだが、SNSの拡散によって“幸せ”を享受していた主人公に訪れる悲劇とは？ネット情報の真偽は？フォロー数に固執する意味は？

そんな今どきのテーマをかみしめながら、今どきの高校生たちの青春模様＝悩みをしっかりと味わいたい。

— * — * — * — * — * — * — * — * — * — * — *

◆2017年のトニー賞で6部門を受賞した他、グラミー賞、エミー賞も受賞している、ブロードウェイの人気ミュージカルが映画化！タイトルとされている「ディア・エヴァン・ハンセン」は、学校に友達もおらず、シングルマザーの母親にも心を開けない、孤独な高校生が、セラピーの宿題として自分宛てに書いた手紙のタイトルだ。

その文面は次のとおり。すなわち、

親愛なるエヴァン・ハンセンへ

今日は素晴らしい日になる？

大切なのは自分らしくいること！自分らしくいれば良いだけ？

結局、今日は全然いい日なんかじゃなかった。

そうなるわけないよね・・・。

僕にも居場所があつて、

僕の言うことが誰かの心を動かさせたなら。
実際、僕が明日いなくなつたとして誰が気づく？

——君の親友 僕より

いかにも、今ドキの若者が書いた、分かつたような、分らないような・・・？もつとも、これは本作の主人公エヴァン（ベン・プラット）の心の声を綴つたものだから、絶対誰にも見られるはずのない手紙だったが、ある日、同級生のコナー（コルトン・ライアン）とトラブルが発生する中で、その手紙を奪われてしまうと・・・？

◆私の中高校生時代は、日活の青春映画や青春歌謡が大人気だった。石原裕次郎、浅丘ルリ子はもとより、吉永小百合は若かつたし、舟木一夫も橋幸夫も若かつた。それに比べると、本作の主人公エヴァンを演じるベン・プラットは3年半の舞台出演の後、本作にも監督の指名で登場したそうだが、1993年生まれだから、なんと30歳！これでは、いくら若作りしても高校生に見えるはずはないから、その点で違和感がいっぱいだ。

来る12月10日にはスピルバーグ監督版による、新たな『ウエスト・サイド・ストーリー』が公開されるが、その予告編で「トゥナイト」を歌っているマリア役の女優は若くて瑞々しい。1961年のロバート・ワイズ監督版の『ウエスト・サイド物語』でマリア役を演じたナタリー・ウッドの美しさと若さには、とにかくうっとりだった。やはり、10代の若者を引きつけるためには、俳優の若さが不可欠では・・・？

本作のテーマは、ブロードウェイ初のSNS。ストーリー中盤からは、自殺したコナーを追悼する集会でエヴァンがスピーチした思い出話を巡って、予想もつかない展開が続いていくのでそれに注目！SNSをテーマとした物語としては実によくできている。しかし、この配役では・・・？

◆長い間“ガラケー派”を決め込んでいた私も、2021年9月にはやっとスマホデビューした。そして、中国語で“智能手机”と呼ばれるスマホで、私は早速LINEやWeChat等の機能にハマっている。その便利さは私でも享受できる上、微博での発信、受信は“汉语学习”にも便利。それをやっていると、微博での粉丝（ファン）の数や、WeChatの“坂和公众号”への反応がどうしても気になってしまう。エヴァンは、スマホデビュー以前の私以上にSNSの反応に何の興味も持っていなかったはずだが、コナーの追悼集会での感動的なスピーチの姿がSNSで公開されその数がみるみるうちに拡散していくと・・・？

ネット情報は真偽の判定が難しいうえ、悪意の書き込み等が加わると重大な犯罪行為になってしまう危険があることは、昨今の様々な事例から明らかだ。しかし、エヴァンがああ場でみんなに語り、拡散していったあのスピーチが、もし嘘（でっち上げ）だったら・・・？

◆本作導入部では、エヴァンが密かに心を寄せている女の子ゾーイに対する思いが、エヴァンの美しい歌声で歌われる。しかし、それは所詮、内気なエヴァンの心の中だけのもの。エヴァンに手荒い罵声を浴びせかけてきたコナーとの間で争いになったものの、ゾーイがそのコナーの妹だったことは幸いだったが、コナーが自殺してしまうと・・・？

『ウエスト・サイド・ストーリー』では、ジェット団とシャーク団という対立する二つのグループの中で、恋人同士となったトニーとマリアは大変な抗争に巻き込まれてしまったが、さて本作では・・・？

さすがトニー賞6部門受賞作！と思える歌曲の充実ぶりには圧倒されること間違いなし。しかし、繰り返しになるが、このキャスティングの是非は・・・？

2021（令和3）年11月30日記